

Capitanes

(14-11-2022).- Norma Alicia Rosas...

IMPRIMIR

La directora de la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS) fue electa nueva integrante del Comité Ejecutivo de la Federación Global de Asociaciones de Seguros, que agrupa 41 asociaciones de aseguradoras de 64 países, que en conjunto representan 90 por ciento de las primas del mercado mundial de seguros.

México en la COP27

Las ambiciones climáticas de México en la COP27 son insuficientes y pobres respecto a otros países realmente comprometidos en la lucha contra el cambio climático.

Las acciones presumidas por Rocío Nahle, titular de Sener, en el marco de la cumbre mundial se basan en cinco ejes que lucen modestos.

El primero consiste en repotenciar las centrales hidroeléctricas, con lo que se sumarán casi 300 megawatts de energía limpia.

El segundo es el parque solar de Puerto Peñasco, Sonora, que se construirá en cuatro etapas y será hasta 2028 cuando sea posible incorporar los mil megawatts prometidos. A la fecha, no hay ni uno.

Otro es el desarrollo de baterías de Litio MX, la empresa estatal anunciada por el Gobierno. La cosa es que no se prevé producción antes de la próxima década.

También prometieron eliminar el combustóleo, pero es el segundo petrolífero que más produce Pemex, de Octavio Romero. Para que se dé una idea, en septiembre se produjeron 279 mil barriles diarios en promedio, una de las cifras más altas de los últimos años.

Y finalmente está la producción de combustibles de ultra bajo azufre, objetivo en el que México va muy atrás.

En contraste, países como Francia, cuyo suministro energético se vio afectado por el conflicto entre Rusia y Ucrania, mantiene su meta de reducir sus emisiones en 50 por ciento para 2025. También destinará 100 mil millones de dólares a los países más pobres para la lucha climática.

Banca en el metaverso

Grupo Financiero Afirme, de Julio César Villarreal, está por lanzar su nuevo banco digital, Billú, que será el primero en el País en apostar al metaverso.

La inversión supera los 300 millones de pesos y se prevé capte 250 mil clientes en 2023. La plataforma del nuevo banco, independiente de Banca Afirme, estará disponible en los próximos días.

Actualmente, 60 por ciento de los clientes de Afirme operan de forma digital y con la propuesta se busca que todas las transacciones migren hacia allá.

Billú ha sido desarrollado en conjunto con Veritran, que encabeza Marcelo González, firma especializada en soluciones digitales para la industria financiera.

El nuevo banco digital permitirá a los clientes abrir de forma no presencial una nueva cuenta con Afirme mediante la autenticación biométrica y podrán tener distintos servicios de productos físicos y virtuales.

Una novedad es que a través de servicios de gamificación (ludificación) generarán distintos retos con beneficios y recompensas mediante plataformas digitales, otorgando a los campeones diferentes NFT,

únicos, creados por artistas digitales.

[Abrir claramente](#)

Hasta la vista Tezontle

Dicen que no hay mal que por bien no venga, pero seguro esto no está en la mente de los directivos de Liverpool, ante el cierre indefinido de una de sus tiendas en la zona oriente de la Ciudad de México, cuyo flujo de visitantes es bastante alto.

La empresa dirigida por Graciano Guichard González anunció que cerrará por un tema de hundimiento en su tienda en Parque Tezontle, complejo desarrollado por Fibra Danhos, de Salvador Daniel Kabbaz Zaga.

Sin duda la seguridad de empleados y consumidores es lo más importante, pero el cierre coincide con el arranque del Buen Fin 2022. Se espera que el Puerto de Liverpool logre compensar las ventas de Tezontle con proyectos recién inaugurados como el de Mítikah, pues aunque el de Parque Tepeyac tendrá espacio disponible, por ahora siguen las adecuaciones y la tienda no está abierta al público.

Para los trabajadores de Liverpool no será la primera vez que enfrenten cambios en su lugar de trabajo por daños en las estructuras, pues en los sismos de septiembre de 2017 en la Ciudad de México, la tienda en Galerías Coapa permaneció cerrada más de dos años.

Automatización en empresas

Los que en estos días están buscando convencer a más empresas de invertir en la automatización de procesos de información y documentos para agilizar la toma de decisiones son los de Maximage Data Systems.

Mariana Cervantes, vicepresidenta de Marketing e Inteligencia de Mercados de Maximage, asegura que el tiempo de respuesta y costos de las empresas se pueden reducir hasta 60 por ciento con soluciones tecnológicas desarrolladas con inteligencia artificial.

La firma acaba de lanzar el Maximage Aiidara, una herramienta para la gestión de información que ayuda a reducir las entradas manuales en 90 por ciento. La firma está convencida de que la inversión en herramientas de administración masiva de documentos e información con inteligencia artificial es el siguiente paso para tener un negocio exitoso.

Según Maximage, 32 por ciento de las empresas en México han declarado que fracasaron por mala administración de documentos, mientras que 40 por ciento piensa que su operación habría sido más sencilla si los trámites administrativos fueran más fáciles.

Esta es la realidad que viven casi un millón de compañías que fracasan cada año en el País.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2022-11-14/op237790>

Fecha de publicación: 14-11-2022